
介護に興味を持ったきっかけは？
―中学時に祖父が他界して、その時に「自分にも何かできる事はないかな」と思って。それで高校時にホーム
ヘルパー2級も取得したんですけど、そのまま介護の世界を目指しました。ただ、当時は社会福祉士と介護
福祉士の違いもあまり理解せずに社会福祉士を志望しましたが、勉強していくうちにやはり介護を目指す
ようになりました。

実際に介護の仕事をやってみてどうですか？
―社会人としての責任を果たさなくては、とプレッシャーを感じています。学生時代だと、学生と先生という立場
で、何でも教えてくださいと言えていました。でも、上司や先輩は、同じ仕事をする立場なので、先生とは違
うと思います。先輩が私に教えてくれる時間は、先輩は仕事が出来ないので、教えてもらうのが申し訳ない
という気持ちもあります。

麻生医療福祉専門学校ソーシャルワーカー科卒業後、平
成29年4月に社会福祉法人シティ・ケアサービス入職。
福岡市南区にあるシティケア神松寺・グループホーム介護
員として配属。

「先生」と「上司」はやっぱり違いますよ

まだ始めて1ヶ月、そこまで気負わなくてもいいのでは？
―先輩からもそう言われました。入社式でも先輩からのメッセージで「先輩にたくさん迷惑を掛けてください」と
言われましたし、入職時の研修でも「どんどん頼って相談してください」と言われたんですが、相談したら先輩
に迷惑かけるんじゃないかと思って…。自分で考えていろいろやるんですが、間違っていることが多くて、ミス
してまた迷惑を掛けてしまっていて…。

自分で考えてやることは大事なことですね。でも、まずは「相談する」ことからはじめてみませんか？また、「学ぶ＝
真似ぶ」ということも研修で勉強しました。まずは先輩がやっている事を真似することから始めてみませんか？
―そうですね。「相談すること」と「学ぶ＝真似ぶ」など、研修で学んだことも活かしていきます。

「相談して」って言われてもなかなかできなくて…

今後の目標は？
―できる事も少しずつですが増えてきました。
まずはできる事を確実に増やしていきたい
です。介護の仕事は同時にいくつかの事を
すすめることが大事になりますが、私はそれ
が苦手なので、まずはひとつひとつ丁寧に
取り組んでいきたいです。それと「相談」も
出来るように頑張ります。
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